

LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. IV

Novembre 1898

No 6

“Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.”

S. BONAVENTURE.

Soulageons les Ames du Purgatoire

La raison d'être de la dévotion à saint Antoine est aujourd'hui parfaitement connue et admise de tous : c'est le soulagement des pauvres et des malheureux. Or, outre les pauvres de la terre, il y en a d'autres qui sont dans la plus complète indigence et dans les tourments les plus atroces. Ce sont nos frères défunts, dont les âmes achèvent de purifier leurs souillures dans les flammes du Purgatoire. Nous ne les voyons pas de nos yeux ; leurs gémissements ne parviennent pas jusqu'à nos oreilles ; mais la foi nous dit qu'il y a, dans le lieu d'expiation, une multitude de ces âmes—tout une Église, l'Église souffrante—que nous pouvons soulager de nos mérites satisfactoires, et faire passer de la plus affreuse pauvreté aux plus grandes richesses, de la prison horrible et brûlante aux joies et aux douceurs de la félicité éternelle. Il est de foi que nous pouvons, par mode de suffrage, non seulement faire bénéficier ces âmes de nos expiations, mais nous pouvons même, par le moyen des indulgences, leur appliquer à chaque instant les mérites infinis du sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ.